

## CALENDARIO Y MARCAPÁGINAS 2016 "NO TE CALLES POR LAS CALLES",

Diseñado y editado por la Diputación Provincial de Soria, pretende ser un símbolo de la responsabilidad y el compromiso diario de la Diputación de Soria con las mujeres víctimas de violencia de género. La campaña de sensibilización y reflexión estará presente en todas las actividades que se desarrollen en los Centros de Acción Social en la provincia de Soria a lo largo del mes de noviembre, en las que será entregado a los/as participantes calendarios/posters y marca páginas/ calendario del año 2016, que permitan que la sensibilización contra la Violencia de Género se extienda a lo largo de los doce meses.

### TALLER: NO TE CALLES POR LAS CALLES

Con motivo de la celebración del 25 de noviembre y siguiendo con los objetivos y medidas previstos en el III Plan de Igualdad entre Mujeres y Hombres y contra la Violencia de Género de la provincia de Soria, se ha diseñado esta campaña con la finalidad de dotar a la población de herramientas que le permitan conocer e identificar la Violencia de Género; hacer reflexionar a los grupos de trabajo sobre el fenómeno de la Violencia de Género y hacer así visible este problema en la Zona Rural de la provincia de Soria.

**Sesiones:** cada taller consta de tres sesiones en las que se trabajará con grupos reducidos de personas el concepto de violencia de género, la concienciación y la actitud a tomar contra ésta.

- Sesión 1: **Charla informativa** sobre Violencia de Género. 2 horas
- Sesión 2: **Cine- fórum**, cortometraje y posterior debate dirigido por los/las técnicos/as de Diputación de Soria. 2 horas.
- Sesión 3: **Construyendo ideas**, realización de carteles y tarjetas que recojan las conclusiones dirigido por los/las técnicos/as de Diputación de Soria. 2 horas.
- **Hacer visible el trabajo realizado**, los carteles realizados se colocarán por las calles, puertas y ventanas de las localidades donde se realice la actividad.

**TARJETAS IMPRESAS:** Se difundirán por todas las localidades de la provincia y deberán ser rellenadas por todos cuantos lo deseen, implicando a los Ayuntamientos, Centros de salud, Colegios, Institutos, comercios etc., con el objeto de hacer reflexionar sobre la Violencia de Género. Estas tarjetas, se expondrán en los espacios públicos, calles, organismos, tiendas de forma que se visibilice la campaña.